
Herr Gleß informiert.
1.
Für insgesamt 17 E-Autos wurden Fördermittel beantragt. Zuwendungsbescheide lägen
vor. Sieben seien in Betrieb und die zehn übrigen würden demnächst geliefert.
Für zwei E-Lastenräder für die Verwaltung, angeknüpft an das Fahrradleihsystem im
Rhein-Sieg-Kreis, seien ebenfalls Mittel beantragt worden. Diese seien unabhängig von
den im Haushalt angemeldeten Mitteln.
So sei der Ratsbeschluss umgesetzt worden.

2.
Die Planung zur B 56 Ortsdurchfahrt wurde im Mobilitätsausschuss vom 28.8.2022
vorgestellt. Gegen den in der Planung angesprochenen Schutzstreifen erhebe Straßen
NRW deutliche Bedenken.
Die fortgeführte Planung, die sich aus dem Gespräch mit Straßen NRW vom 10.01.2023
ergeben habe, werde in der übernächsten oder einer der darauffolgenden Sitzung des
Mobilitätsausschusses vorgestellt.

Zur Planung des weiteren Verlaufs der B56 Richtung Bonn zitiert Herr Gleß die Stadt
Bon:
„Nach Rücksprache mit dem Planungsbüro ist für einen Teil der Fragen die
Fortschreibung der Verkehrsuntersuchung notwendig. In den anstehenden
Januarsitzungen der politischen Gremien soll die Vorlage daher vertagt werden. Im
Februar 2023 wird ein Termin mit Straßen NRW stattfinden, um die Ergebnisse der dann
fortgeschriebenen Untersuchung zu diskutieren. Im März 2023 soll anschließend die
Beantwortung der Prüfaufträge und ein finaler Beschluss erfolgen.“

In diesem Zuge habe die Stadt Sankt Augustin die Stadt Bonn darauf hingewiesen den
Beschluss des Mobilitätsausschusses aus Sankt Augustin zu beachten.

Die Stadt Bonn würde sich melden.

Der Vorsitzende bedankt sich für den Winterdienst auf den Radwegen, der sich deutlich
verbessert hätte.


